

BOLETÍN No. 499 ->>

Realizan recorrido de supervisión de obras en ambos planteles para constatar su avance y garantizar el inicio del ciclo escolar de manera regular.

En visita de supervisión, previo al inicio del ciclo escolar, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, acompañado del gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, constataron la conclusión de las construcciones que albergarán a más de mil estudiantes a partir del lunes 13 de agosto, en el Plantel Oriente, del Centro de Educación Media y el Campus Sur de la UAA.

Durante este recorrido, el rector de la Máxima Casa de Estudios, Mario Andrade Cervantes, expresó que la educación es el pilar más importante del desarrollo de una sociedad y por ello es indispensable que exista vinculación entre la academia y el sector gubernamental, pues con un trabajo conjunto puede lograrse un círculo virtuoso para el crecimiento integral de la entidad.

En esta visita por ambos planteles agradeció el apoyo que se ha recibido por parte del gobierno estatal, encabezado por Carlos Lozano de la Torre, quien ha demostrando el compromiso que asumió con la sociedad de Aguascalientes, la educación y los jóvenes.

Andrade Cervantes sostuvo que los proyectos, tanto de Campus Sur como el plantel Oriente del CEM, son resultado de la colaboración de todos los sectores de la comunidad de Aguascalientes, pues de diferentes maneras han contribuido a hacer de ellos una realidad, ya sea con recursos económicos, participando en su construcción, en el diseño, planeación, promoción y ahora también a la comunidad académica que permitirá la preparación de miles de profesionistas, con la calidad que ha distinguido históricamente a la Máxima Casa de Estudios del estado.

Por su parte el gobernador del estado Carlos Lozano de la Torre, expresó su beneplácito al ver concluidos estos proyectos educativos que permitirán un mayor crecimiento de la oferta de espacios, pero también activar el círculo del desarrollo industrial, ya que los egresados de las nuevas carreras podrán insertarse en el mercado laboral, dentro de grandes empresas que abrirán sus puertas en la entidad como la planta II de Nissan.

El ejecutivo estatal se dirigió a los alumnos de nuevo ingreso, mencionando que este compromiso de ampliar la oferta se ha cumplido cabalmente, pues ya era necesaria la apertura de más espacios para la educación; sin embargo refirió que los jóvenes deben ganarse los lugares con esfuerzo y dedicación. También sostuvo que los nuevos profesionistas deben dar testimonio de que el capital humano desarrollado en Aguascalientes cuenta con gran sentido de responsabilidad y entrega para beneficio de México.

Durante el recorrido se informó que el Centro de Educación Media, Plantel Oriente recibirá a partir de este 13 de agosto 630 alumnos, 450 de ellos de nuevo ingreso y los que cursarán el tercer semestre con instalaciones completamente equipadas. La superficie construida en este plantel es de más de 7 mil 900 metros cuadrados y consta de aulas, auditorio de usos múltiples, laboratorios de física, química, biología e inglés, una biblioteca, además de un edificio

administrativo; así como áreas de servicios.

En el Campus Sur se han concluido al 100% dos módulos de aulas, un edificio académico y el taller de ingeniería biomédica; los dos edificios de aulas están totalmente equipados para recibir a 500 estudiantes de las 5 nuevas carreras el próximo lunes al inicio del ciclo escolar.

Las obras en este Campus continuarán hasta haber concluido 4 módulos de aulas, los talleres de ingeniería robótica, automotriz y biomédica, biblioteca, centro de operaciones de red y la Unidad de Investigación para completar la primera fase de este plantel que podría llegar a albergar hasta 6 mil alumnos dentro de cuatro años, en 15 nuevas carreras.

